

**B1.01.04.03      Gestaltungsplan Limmatfeld (Rapid)**

**Begrünung der Rückseite des Rapidplatzes im Limmatfeld**

**Interpellation**

Peter Metzinger (FDP), Mitglied des Gemeinderates, und 2 Mitunterzeichnende, haben am 3. Februar 2022 folgende Interpellation eingereicht:

*"Michael Segrada (FDP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 11. Juli 2017 im Rahmen einer Kleinen Anfrage gefragt, was die Stadt tun könne, um die rückwärtige Häuserfront (Grünaustrasse) am Rapidplatz attraktiver zu gestalten. «Es fehlt jegliches Grün und man schaut mehr oder weniger auf den Schotter, der sich vor den Bahngleisen befindet.» Mittlerweile ist noch hinzugekommen, dass die SBB dieses Gelände als Freiluft-Lager nutzen, was die Attraktivität noch weiter mindert und zunehmend zu Beschwerden seitens Bewohner und Gewerbe führt.*

*In seiner Antwort schrieb der Stadtrat damals, eine Bepflanzung des Areals sei zu begrüssen. Da sich das Grundstück aber im Eigentum der SBB befindet, könne die Stadt Dietikon nicht ohne Zustimmung der Grundeigentümersin darüber verfügen. Wünschenswert wäre die Anpflanzung einer Hecke. Es sei vorstellbar, dass die Stadt Dietikon die Bepflanzung und den Unterhalt übernimmt, die entstehenden Kosten aber von der SBB getragen werden. Die Realisierung könne erst nach erfolgreichen Verhandlungen mit der SBB erfolgen.*

*Ich bitte den Stadtrat, die folgenden Fragen zu beantworten:*

- 1. Wurde die Idee einer Begrünung des SBB-Areals Limmatfeld seitig im Nachgang zur kleinen Anfrage präsentiert und was war das Resultat?*
- 2. Wird im Zuge der geplanten Neubauprojekte der SBB auf dem Bahnhofsareal inkl. Parkplatz der SBB über die Gestaltung des Grünraums auf dem SBB-Areal diskutiert?*
- 3. Inwiefern kann die Stadt Dietikon bei der Entwicklung dieses wichtigen Areals mitgestalten und in welchem Zeitraum ist die Umsetzung geplant?"*

Mitunterzeichnende:

Raphael Müller  
Heinz Giezendanner

Die Interpellation wird gemäss Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

# Mitteilung des Gemeinderates

vom 4. Februar 2022

NAMENS DES GEMEINDERATES



Catherine Peer  
Präsidentin



Patricia Meyer  
Sekretärin

versandt am:  
MSi